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Résume :

Badr Shaker AI-SAYYEB est considéré comme l'un des poétes des temps
modernes qui a utilisé le symbole dans ses poémes. Parmi les types de symboles
utilisés, nous distinguons les symboles religieux, mythiques, historiques, naturels
et de la femme. L'utilisation de ces symboles par AL-SAYYEB a pour but
technique ou politique, se substituant a certaines positions, formant ainsi un
phénomeéne distinctif dans sa poésie. Or, 'un des symboles les plus marquants
de AL-SAYYEB, est le symbole de la pluie, au point ou on I'appelle le poéte de la
pluie. Il symbolise la vie, I'espoir et le bien.

les mots clés: Symbole — poémes — Badr Shaker AL-SAYYEB

Abstract:
Badr Shaker AI-SAYYEB is considered one of the modern day poets who used

the symbol in his poems. Among the types of symbols used, we distinguish
religious symbols, mythical, historical, natural and women. The use of these
symbols by AL-SAYYEB has for technical or political purpose, substituting itself
for certain positions, thus forming a distinctive phenomenon in his poetry.
Nowever, one of the most prominent symbols of AL-SAYYEB, is the symbol of
rain, it calle the poet of the rain. He symbolize life, hope and good.

Keywords : Symbol — poems — Badr Shaker AL-SAYYEB




